

Este lunes, los profesores del colegio encontraron el patio de recreo cubierto de explosivos.

¿Las FARC sembraron de minas antipersona una humilde escuela en Cauca? ¿Calcularon las devastadoras consecuencias para los niños en caso de que hubieran explotado? ¿Los guerrilleros que las pusieron sabían que esta acción es una clara violación al Derecho Internacional Humanitario (DIH)? ¿Qué pensarán en La Habana los dirigentes de este grupo insurgente sobre este hecho? Estas son algunas de las preguntas los pobladores de Inzá en el departamento de Cauca se hacen una y otra vez desde las primeras horas de este lunes cuando en la escuela San Andrés, donde estudian 120 pequeños, hallaron varios artefactos explosivos que fueron identificados como minas antipersona.

Inzá es uno de los municipios del país donde más se sufre el conflicto armado. Enclavado en una cadena de montañas y con una serpenteante vía de acceso, el poblado es un lugar geográfico apto para las emboscadas y ataques con francotiradores. Los insurgentes suelen sembrar con minas antipersona los caminos veredales de tal forma que en ocasiones aíslan el poblado.

Según el testimonio dado esta mañana a Blu Radio por Manuela Silva, rectora de un colegio en San Andrés de Pisimalá, Cauca, la institución tenía presencia de minas antipersona alrededor de la institución educativa.

Sembraron unas minas en el parquecito infantil, una de las sedes de la institución donde los niños de San Andrés hacen su recreo y juegan", dijo en la emisora.

La docente reveló que se dieron cuenta de la presencia de estos explosivos porque se alcanzaron a ver los artefactos y que a pesar de ello los profesores lograron ingresar para desarrollar su trabajo.

"Nosotros entramos, pero gracias a Dios no nos pasó nada", dijo al revelar que no sabe quién instaló las minas.

"No sabemos quién las instaló. Ellos tuvieron tiempo para abrir las zanjas y uno pregunta y nadie se dio cuenta", aseguró.

En la mañana este lunes se esperaba la presencia de tropas del Ejército para determinar el alcance de la denuncia.

www.semana.com/nacion/articulo/en-el-cauca-las-farc-habrian-minado-una-escuela-

Las FARC habrían minado una escuela en Inzá, Cauca

[de-ninos/405192-3](#)